
El alma me desespera ...

 
EL ALMA ME DESESPERA

AL VER QUE TU NO TE ANIMAS

ANTES PARECÍAS UNA FIERA

Y AHORA TE ECHO EL PIE ENCIMA

Y NO TE “COSCAS” SIQUIERA

 

SI EL ALMA TE DESESPERA

DEBES IRTE CONTEMPLANDO

Y NO SER TAN PAPELERA

QUE ME VIENE RESULTANDO

MUY CALIENTE DE RABERA

 

AL HOMBRE ANTES DE CASADO

LE ILUSIONA A LA MUJER

PERO YA QUE ESTAS TRINCADO

AUNQUE TRABAJE CON FE

SIEMPRE LO TIENE SOBRADO


